

## Honda nimmt 2013 an der Dakar teil

**Honda wird im nächsten Jahr mit einem eigenen Werksteam in der Motorradklasse der Rallye Dakar antreten. Eingesetzt wird ein Prototyp auf Basis der CRF 450 X. Für das Honda-Team mit dem Namen HRC treten der Portugiese Helder Rodriguez (Dritter der diesjährigen Dakar), der Brasilianer Felipe Zanol sowie der Brite Sam Sunderland und der Argentinier Javier Pizzolito an.**

Honda nahm bereits neunmal an der Rallye Paris-Dakar teil und gewann zwischen 1981 und 1989 fünfmal den Titel. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Dakar-Prototyp auf Basis der Honda CRF 450 X.